



Les marcheurs, au nombre d'une trentaine, ne sont pas passés inaperçus. © Droits réservés



Dimanche 8 mars, de nombreux marcheurs ont participé à la randonnée organisée par l'association pour la Sauvegarde de la Vallée du Dognon et des gorges du Chavanon (ASDC) qui lutte contre l'implantation d'éoliennes industrielles sur les communes d'Aix, de Saint-Étienne-aux-Clos et Saint-Fréjoux. La marche, au départ d'Aix rejoignait, par les chemins communaux, Saint-Étienne-aux-Clos où un goûter était offert. Dans la lignée de la lettre aux électeurs distribuée en février par le Collectif des associations opposées aux parcs éoliens industriels en Corrèze ([collectifcorrezesanseolienne@gmail.com](mailto:collectifcorrezesanseolienne@gmail.com)) ASDC dénonce la multiplication des projets éoliens, avec l'accord de certains élus locaux, sans concertation avec les habitants alors que ces projets dégraderont durablement leur condition de vie, l'environnement, la biodiversité et l'image d'une nature préservée qu'offre notre département.

Contact. ASDC, Tél. : 07.66.79.55.42 ; site : [asdc19.org](http://asdc19.org), mail : [contact@asdc19.org](mailto:contact@asdc19.org).